

## Reuniones Extraordinarias Zonales

**Redacción, 28 de Febrero de 2013.**

Durante el recién finalizado mes de Febrero se celebraron las reuniones zonales, de carácter extraordinario, en las zonas Norte, Noreste y Sur de la Federación. Y en todas ellas, en virtud de lo establecido en el orden del día, se trataron, como asuntos relevantes, los que se detallan a continuación: Próximas elecciones a la presidencia de la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos (FEAFV); el proyecto socio deportivo para la temporada 2013/2014 y la situación actual del Proyecto de Reminiscencia basado en el fútbol, para personas con deterioro cognitivo, que se está desarrollando en colaboración con el Instituto de Envejecimiento de la Universidad Autónoma de Barcelona (U.A.B.).



**Foto Asistentes Reunión Zonal Sur:**

Sr. Zorriqueta (presidente FEAFV), Sres González y González A. Pereira (CD Ronda), Sres. Valero y García (Sevilla CF), Sr. Jiménez (Recreativo de Huelva) Sr. Acris (Balompédica Linense), Sres. Moreno y Muñoz (MarbesulaMarbella) Sres. López y Garrido (Córdoba CF),

Sres. Ballesteros y González(Motril CF), Sr. Piñero (Xerez CD), Sr. De Pablo (Algeciras CF), Sres. Benítez y Molina (Cultural Marbella), Sr. Manfredi (Fuengirola CF), Sr. Oliver (Real Betis Balompié), Sr. Hugo Vaca (Cádiz CF), Sr. Daniel (Málaga CF) y Sr. Martínez (Granada CF).-Continúa pág.2 superior.

## Antonio Valero, nuevo "Dorsal de Leyenda" sevillista



**Redacción, 1 de Febrero de 2013.** Es el reconocimiento a toda una vida entregada al Sevilla FC. En esta ocasión

el dorsal de leyenda ha recaído en Antonio Valero. Una distinción que ya tienen en su haber grandes figuras del

sevillismo como Juan Arza, José María Busto, Marcelo Campanal e Ignacio Achucarro. Se trata de la máxima distinción que el conjunto blanquirojo otorga a sus ex jugadores y, en este caso, corresponde a un hombre que militó durante 10 temporadas en el club como profesional y que, desde hace seis años, ocupa el cargo de presidente de la Asociación de Veteranos del Sevilla F.C. Un emotivo homenaje, celebrado en el Ramón Sánchez-Pizjuán, en el que el señor presidente, José María del Nido, recalcó la importancia de esta zurda de oro en el Sevilla, que incluso llegó a debutar con la selección española. Al acto acudieron familiares, amigos y ex compañeros -como Luis Aragónés- e integrantes de la primera plantilla.

# Proyectos de presente y futuro compartidos



(Viene de la página 1).

## Foto Asistentes Reunión Zonal

### Norte:

Athletic Club Bilbao: Sr. Zorriqueta.  
CA Osasuna: Sres. Luquin y Bayona.  
CD Logroñés: Sres. Hidalgo y Colás.  
Real Sociedad: Sr. González.  
Celta de Vigo: Sr. Sánchez.  
Salamanca: Sres. Huerta y Hernando.



Real Oviedo: Sr. Cabrera.  
SD Ponferradina: Sr. García.  
Cultural Leonesa: Sr. Ovalle.  
Barakaldo CF: Sr. Benito.

## Foto Asistentes Reunión Zonal Noreste:

Barcelona CF: Sr. Hernández  
RCD Espanyol: Sr. Marañoón.  
RCD Mallorca: Sres. Mir y Company.

## ABJ: "Engáñchate al deporte"

### Alcarràs (Lleida) 11 de Febrero de

2013. El futbolista Lobo Carrasco fue el protagonista de una nueva jornada del proyecto "Engáñchate al deporte" organizada por la Agrupació Barça Jugadors en Alcarràs (Comarca de Segrià – Lleida). Esta jornada, de fomento del deporte y prevención de conductas de riesgo, tiene como objetivo explicar la importancia de la práctica deportiva para contribuir a prevenir riesgos como el consumo de droga. Carrasco, que fue jugador del FC Barcelona entre 1977 y 1989 y cuando tenía 13 años vivió en Lleida, compartió un largo rato con un grupo de jóvenes deportistas de la localidad, que se reunieron en la sede de la Peña Barcelonista. Conocieron su experiencia y su opinión sobre la constancia y la persistencia para lograr los objetivos. El "Lobo" les habló de la importancia de tener diferentes aficiones a parte del fútbol, y de tener una buena base de estudios: "El deporte, como estudiar, es una herramienta fundamental para



el resto de la vida y también hay que tener otras aficiones que ilusionen". La jornada, que también contó con la implicación del Excmo. Ayuntamiento, la Fundación La Caixa, la Agencia de la Salud Pública y la Fundación Esportsalus, continuó con una mesa redonda bajo el mismo argumento.

En esta tabla también participaron D. Francisco Casadessús, responsable de Promoción de la Salud en Lleida, y D. Josep Maria Montoy, que durante muchos años ha sido entrenador y promotor del fútbol base en la citada localidad iberdicense de Alcarràs.

**Foto: lolanda Godia.**



# PARTIDOS Y COMPETICIONES



## PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN DEL BARAKALDO C.F..

**Eibar (Gipuzkoa), 9 de Febrero de 2013.**

Con motivo de la celebración del partido entre la S.D. Eibar y el Barakaldo C.F. correspondiente al Grupo 2 de la Segunda División B, tuvo lugar una jornada de hermandad entre las Asociaciones de Veteranos representantes de ambos clubes.

Los actos celebrados fueron un encuentro de Fútbol-11, con el resultado favorable a los gualdinegros por 3 goles a 4, una comida de amistad y confraternización entre todos los futbolistas y la posterior asistencia conjunta al partido anteriormente citado.



## LIGAS ZONALES FEAJV

**Redacción, 28 de Febrero de 2013.**

Líderes provisionales en los distintos grupos de las ligas zonales FEAJV:

LIGA NORTE – Grupo 1: Athletic Club de Bilbao

LIGA NORTE – Grupo 2: Real Valladolid

LIGA LEVANTE – Grupo único: Levante U.D.

LIGA SUR – Grupo 1: Sevilla F.C.

LIGA SUR – Grupo 2: Marbesula Marbella

LIGA SUR – Grupo 3: Málaga C.F.

## PUBLICIDAD

Visita nuestra  
**NUEVA PÁGINA WEB**  
[www.futbolistasfeafv.es](http://www.futbolistasfeafv.es)

**FEAFV**

FEDERACIÓN ESPAÑOLA  
DE ASOCIACIONES  
DE FUTBOLISTAS VETERANOS

**Y únete a nosotros en las redes sociales**

Facebook: <https://www.facebook.com/FutbolistasFEAFV>

Twitter: @FEAFV